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ATA DA 114ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA  

REALIZADA EM 30 DE JUNHO DE 2022. 

 

Aos 30 dias do mês de junho de dois mil e vinte e dois, às dezoito horas e trinta minutos, 1 

reuniu-se o Plenário do Conselho de Arquitetura e Urbanismo de Alagoas - CAU/AL, por 2 

meio de videoconferência. Sob a presidência de Fernando Antonio de Melo Sá Cavalcanti, 3 

com os conselheiros: Alexandre Henrique Pereira e Silva, Hanah Maria Torres de Melo, 4 

Renata Torres Sarmento de Castro Cavalcante, Vivaldo Ferreira Chagas Júnior, Peterson 5 

Pereira Brito, o conselheiro federal Heitor Antonio Maia da Silva Dores e o assessor 6 

especial, secretário ad hoc deste conselho, Luiz Alberto Medeiros de Sá. 1. Abertura: O 7 

presidente FERNANDO CAVALCANTI, às dezoito horas e cinquenta e sete minutos, 8 

iniciou a reunião. 2. Execução do Hino Nacional Brasileiro: Em virtude de a reunião ser 9 

realizada por meio de videoconferência o plenário decidiu pela não execução do Hino 10 

Nacional Brasileiro, deixando esta prática para eventos e reuniões solenes. 3. Verificação da 11 

pauta: O presidente FERNANDO CAVALCANTI leu a pauta e perguntou se alguém teria 12 

alguma observação, dúvida ou mesmo necessidade de esclarecimento, e como não houve 13 

nenhuma objeção aprovou a ordem do dia. 4. Discussão e aprovação da Ata da 113ª 14 

Reunião Plenária Ordinária. A ata da 113ª Reunião Plenária Ordinária foi aprovada pela 15 

deliberação plenária DPOAL Nº 0114-01/2022 com 04 (quatro) votos a favor, nenhum voto 16 

contrário, nenhuma abstenção e 04 (quatro) ausências. 5. Apresentação de Comunicações: 17 

5.1 Das Comissões Ordinárias. Não houve. 5.2 Do Conselheiro Federal. O conselheiro 18 

federal Heitor Maia informou das principais mudanças que estão sendo sugeridas para o novo 19 

regimento eleitoral, pela Comissão Eleitoral Nacional da qual ele integra como coordenador-20 

adjunto. Alguns dos pontos informados foram inadimplência, uso de logomarcas e 21 

desvinculação da votação do conselheiro federal dos demais conselheiros estaduais da chapa, 22 

sendo votações distintas. 5.3 Do Presidente O presidente Fernando Cavalcanti informou da 23 

sua participação no fórum de presidentes que aconteceu em São Paulo e que conjuntamente 24 

com o fórum foi feito o lançamento da carta aos candidatos, além da Bienal de Arquitetura. A 25 

carta está sendo adaptada a realidade local para ser lançada pelo CAU/AL. Em relação a 26 

reprogramação orçamentária o presidente informou que já se está sendo trabalhado no âmbito 27 

das comissões e que ainda não foi finalizado devido a problemas de saúde na equipe técnica 28 

com COVID-19, mas que logo a reprogramação será fechada e apresentada em plenária no 29 

mês de julho. O presidente também informou sobre a campanha publicitária chamada CAU 30 

em Movimento, idealizada por alguns CAU/UF que visa mostrar a sociedade a importância de 31 

se contratar um arquiteto de interiores, evitando que pequenas reformas internas sejam feitas 32 

por leigos. Outro informe foi sobre o concurso da marca do Prêmio Zélia Maia Nobre, que já 33 

teve seu ganhador informado e que está em vias de entregar os arquivos previstos em edital e 34 

que o lançamento do próximo Prêmio Zélia já terá esta nova identidade visual. O presidente 35 

informou que provavelmente em agosto acontecerá uma audiência pública sobre o caso do 36 

afundamento dos bairros causados pela mineração da BRASKEM na câmara de deputados, 37 

fruto do seminário realizado pelo CAU/AL em maio e que o CAU/BR e o CAU/AL já estão 38 

se articulando com a câmara de deputados para realizar essa audiência na segunda quinzena 39 
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de agosto. O presidente relatou também que havia acontecido na semana passada o fórum de 40 

presidentes em Maceió, com muitas discussões, dentre elas o posicionamento contrário à 41 

proposta do CAU/BR de isentar os registros de direitos autorais e das certidões de acervo 42 

técnico com atestado, pois o fórum entende que a gratuidade levaria a uma grande demanda 43 

desnecessária, causando impacto no corpo técnico de arquitetos dos CAU/UF. O presidente 44 

relatou da postergação do CAU/BR sobre a implantação da resolução nº 198, que trata sobre 45 

fiscalização, para o fim do ano, devido a problemas no SICCAU e encerrando sua fala o 46 

presidente informou que em setembro acontecerá um seminário da CED-CAU/BR em Cuiabá 47 

para tratar da questão de Reserva Técnica e que seria interessante o CAU/AL participar desta 48 

discussão. 6. Ordem do dia: 6.1. Minuta do Edital do Prêmio Zélia Maia Nobre 2022; 49 

(Origem: Comissão de Ensino e Formação – CEF-CAU/AL). A pedido do presidente 50 

Fernando Cavalcanti, o assessor da Comissão de Ensino e Formação colocou em tela a minuta 51 

do edital do Prêmio Zélia Maia Nobre para 2022 já aprovado no âmbito da CEF-CAU/AL. 52 

Após a apresentação e com todas as dúvidas dirimidas, foi aprovado a minuta do edital do 53 

Prêmio Zélia Maia Nobre 2022 que se encontra anexo a deliberação. A deliberação plenária 54 

DPOAL Nº 0114-02/2022 é aprovada com 05 (cinco) votos a favor, nenhum voto contrário, 55 

nenhuma abstenção e 03 (três) ausências. 6.2. Modelo sugestivo de Placa de Obra do 56 

CAU/AL; (Origem: Comissão de Exercício Profissional – CEP-CAU/AL). O gerente 57 

técnico Thyago Aron, assessor da Comissão de Exercício Profissional e o fiscal Pedro Dantas, 58 

colocaram em tela e apresentaram o modelo de Placa de Obras do CAU/AL, já aprovado pela 59 

CEP-CAU/AL. Após a apresentação e com todas as dúvidas dirimidas, foi aprovado o modelo 60 

de Placa de Obras do Conselho de Arquitetura e Urbanismo de Alagoas – CAU/AL. A 61 

deliberação plenária DPOAL Nº 0114-03/2022 é aprovada com 05 (cinco) votos a favor, 62 

nenhum voto contrário, nenhuma abstenção e 03 (três) ausências. 6.3. Seleção Pública 63 

Simplificada; (Origem: Presidência – PRES-CAU/AL). O presidente Fernando Cavalcanti 64 

informou a todos do pedido do assessor especial Luiz de Sá de desligamento do quadro 65 

técnico do CAU/AL e em ato contínuo passou a palavra para o assessor. O assessor informou 66 

que o motivo da saída era de cunho pessoal, que estaria se mudando para outro estado e se 67 

colocou à disposição do CAU/AL para ajudar no que for preciso até a contratação e 68 

treinamento de um substituto, caso fosse de interesse da governança. O assessor agradeceu 69 

pela cordialidade que sempre foi tratado pelos conselheiros e colegas de trabalho. Após breve 70 

momento de agradecimento do presidente e conselheiros pelos 9 anos de serviços prestados 71 

ao Conselho, foi autorizado a abertura de Processo de Seleção Pública Simplificada no âmbito 72 

do Conselho de Arquitetura e Urbanismo de Alagoas com sede em Maceió. Esse Processo de 73 

Seleção Pública Simplificada se destinará ao preenchimento de até 03 (três) vagas conforme 74 

edital, bem como à formação de cadastro de reserva e que a Presidência do CAU/AL 75 

promoverá a nomeação de comissão para acompanhar as atividades relacionadas a realização 76 

desta Seleção Pública Simplificada. A deliberação plenária DPOAL Nº 0114-04/2022 é 77 

aprovada com 05 (cinco) votos a favor, nenhum voto contrário, nenhuma abstenção e 03 (três) 78 

ausências. Extra pauta:  Afastamento temporário de Conselheira; (Origem: Presidência 79 

– PRES-CAU/AL). O presidente Fernando Cavalcanti informou a todos que havia recebido 80 

uma carta com pedido de afastamento temporário da Conselheira Titular Fernanda Araújo 81 
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Félix da Silva, pelo período de 06 meses, o que foi acatado pelos demais conselheiros 82 

presentes. A deliberação plenária DPOAL Nº 0114-05/2022 é aprovada com 05 (cinco) votos 83 

a favor, nenhum voto contrário, nenhuma abstenção e 03 (três) ausências.  7. Encerramento: 84 

Tendo os pontos de pauta sido devidamente discutidos e deliberados, a palavra ficou livre aos 85 

Conselheiros. O conselheiro Alexandre Henrique perguntou quando retornariam as reuniões 86 

presenciais e o presidente informou que havia feito uma reunião com alguns presidentes de 87 

maneira hibrida, tendo resultado satisfatório e vislumbrou que em meados do próximo 88 

semestre também possa ser realizado esse tipo de reunião, a depender do controle da 89 

pandemia de COVID-19. O presidente FERNANDO ANTONIO DE MELO SÁ 90 

CAVALCANTI, às 20 horas e 28 minutos do dia 30 de junho de 2022, encerrou a 114ª 91 

Plenária Ordinária do CAU/AL, agradecendo a paciência e desejou a todos uma boa noite. 92 
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